

**Santé** Centre hospitalier des Marches de Bretagne

# De nouveaux services dès novembre

Le centre hospitalier des Marches de Bretagne poursuit sa restructuration, tout particulièrement à Saint-Brice où de nouveaux services vont voir le jour dès le mois prochain.

Deux pôles se sont constitués au fil des dernières années et se consolident aujourd'hui : sanitaire à Antrain et médico-social à Saint-Brice. Les activités sanitaires aujourd'hui dispersées (soins de suite, rééducation) seront rassemblées à Antrain où un nouveau bâtiment est en projet. Mais c'est à Saint-Brice que les choses vont le plus bouger.

**Un accueil de jour**, d'une capacité de 6 places, ouvrira le 4 novembre en complément de l'unité Alzheimer (18 places). « *Cela renforce la palette de services destinés aux personnes âgées du canton : hébergement permanent, temporaire (un jour à 3 mois), accueil de nuit...* », précise Josiane Bettler, la directrice.

**Autre nouveauté** : un service d'hospitalisation à domicile va prendre possession d'une partie des locaux. « *Il s'agit d'une association basée à Rennes qui interviendra en complément des actions propres à l'établissement* », se félicite la directrice.

**Le service de soins infirmiers à domicile** (48 places) devrait très prochainement rejoindre le giron du centre hospitalier, comme l'ont déjà



**Josiane Bettler, directrice du centre hospitalier, et son adjointe, Erika Constasy.**

fait l'ADMR et la protection maternelle infantile. Le conseil de surveillance a voté cette résolution. « *On a les locaux, le savoir faire et les compétences. On préservera le fonctionnement et les valeurs* », rassure Josiane Bettler. Un tel service existe aussi à Antrain (27 places).

**Un septième « hameau »** sortira de terre au cours des deux prochaines années, ce qui permettra de mettre fin aux chambres doubles. Le choix de l'architecte a été fait. Il s'agira d'une construction neuve à l'emplacement d'une partie aujourd'hui désaffectée de l'ancienne maison de retraite. L'entrée historique sera

conservée. « *C'est un peu le cœur, l'âme du lieu, on n'y touchera pas* », garantit la directrice. La maison de retraite « Les Hameaux du Coglais » compte 120 places, La Loysance à Antrain 150 places.

**Un autre chantier est en projet** : la fameuse maison de santé pluridisciplinaire portée par l'association des professionnels de santé du Coglais et la communauté de communes. L'agence régionale de la santé a donné son accord à cette nouvelle construction de 650 m<sup>2</sup> qui devrait être opérationnelle début 2016.

Y.A.